

## 2024 年中国ヒートポンプフォーラム(CHPF)に参加

中国ヒートポンプ連盟(CHPA)が主催となり、2024 年中国ヒートポンプフォーラムと 2024 年中国ヒートポンプ産業年次会議が、8 月 7～8 日に上海で合同開催されました。

HPTCJ からも”日本のヒートポンプの現状と産業用ヒートポンプの課題と実施例”というテーマでプレゼンを行いました。

同フォーラムでは、100 社以上の企業がヒートポンプと関連部品を展示する調達展示会も併設されていました。ヒートポンプ産業の継続的改善と持続可能な発展を促進し、中国における高レベルの品質と生産性の促進に貢献するものです。

CHPA の Hengyi Zhao 事務局長は、

「ヒートポンプ技術は、中国および世界の暖房部門におけるグリーンで低炭素の移行に大きな影響を与える」と、ヒートポンプ技術が、省エネルギー、低炭素排出、その他の環境便益によってどのように特徴づけられるかを強調しました。

また、フォーラムでは、欧州の EHPA、EPEE、IEA (HPT)、EHI や、米国 BDC から講演が行われました。



[CHPA のレポート \(英文\) はこちら](#)